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11 岁女孩
上台领取千元救
助金

11 岁女孩张雪利，昨日
一大早就和妈妈来到了荥阳
市人民广场。

上午 9 点半，以“用心点
燃希望，将爱播撒人间”为主
题的荥阳首个“全民慈善日”
在这里举行。

10 时许，作为现场最小
的一名受助代表，张雪利上台
领取了一个红色信封，里面装
着1000元救助金。

台下，她的妈妈眼睛湿润
了：雪利得肾病综合征3年了，
为了稳定病情，现在每月光吃
药就得七八百块钱，爸爸一个
人出去打工挣的钱只够孩子
吃药，全家人生活十分困难。

“现在社会各界都在帮助
我们，我们全家也看到了希
望。”妈妈激动地流下了眼泪。

首个慈善日募集善款13719864元
1000万元，这是荥阳慈善总会自2008年成立以来接受到的最大一笔善款，是于昨日荥

阳“全民慈善日”上创造的。此前，荥阳慈善总会接受到的最大一笔善款是100万元。
截至昨日下午统计结果显示，荥阳社会各界共捐善款13719864元。其中，荥阳市单位

机关干部个人捐款636030元，以个人名字命名的爱心基金11万元，企业捐赠12405100元。
值得关注的是，捐款企业排名前五位的分别为：河南新田置业有限公司 1000万元、郑

州市鸿祥房地产开发有限公司100万元、郑州一帆机械设备有限公司36万元，郑州清华园
房地产开发有限公司30万元，万业房地产开发有限公司20万元。

丁月玲是王村镇木楼村人，有一对可爱、活泼的双胞胎儿子。不幸的是，一个儿子患上
了白血病，在荥阳慈善总会的帮助下，如今，儿子病情稳定，长大后就可以接受骨髓移植手
术。昨日，丁月玲一家再次获得了荥阳慈善总会1万元的救助。

“是你们这些爱心人在我们家最困难的时候为我们点亮了明灯，谢谢你们。”丁月玲流
下了激动的眼泪。

今后每年都有“全民慈善日”
“我们收到的所有善款将采取阳光操作，以解决社会群体最基础的生活问题。”荥阳慈

善总会常务副会长、民政局局长杨赵莉介绍，慈善日募集善款下一步将用于“六助一救”方
面的救助，即助老、助孤、助残、助学、助医、助困、救灾。

据介绍，自去年 8月份以来，荥阳在全国率先提出创建全民慈善城市，组织开展了多
种形式的慈善活动，使慈善理念深入人心，使许多个人和家庭受益。

去年12月22日，荥阳市第三届人大常委会第三十五次会议确定每年10月12日为“荥
阳全民慈善日”，旨在通过活动提倡机关事业单位带头参与慈善，引导企业回报社会，倡导
人人奉献爱心，鼓励社会各界积极开展慈善城市建设。今年“全民慈善日”的主题是“用心
点燃希望，将爱播撒人间”。

捐了1000万元，他说自己特别开心
“你问我今天啥心情？我是发自内心的开心啊。被人帮助会很

开心，很快乐，而有能力帮助他人，同样也很开心，我觉得我们今天做
了一件心里最想做的事情。”昨日，刚刚捐赠1000万元的河南新田置
业有限公司副总经理冯常生接受了本报记者的专访。

冯常生说，据他所知，由政府来倡导慈善事业，荥阳市可以说是
做得最好的，“我觉得慈善工作，就是要怀慈心、行善行。”对于一次捐
赠 1000万元的“大手笔”，他认为捐赠金额的多少，一定要秉承四个
字“量力而为”。

据悉，由新田置业捐赠的 1000万元，将会以每年 10%的比例分
期划拨到荥阳慈善总会的账户。

冯常生说，这些善款将会用于扶贫、济困、助残、奖学等。

慈善搞不好干部“上”不去
今年3月，一则关于慈善的消息在互联网上激起了波澜：荥阳市委、

市政府在全面实施《荥阳市创建慈善城市实施细则》的基础上，量化全民
慈善活动内容，把慈善纳入干部考核，慈善搞不好干部“上”不去。

这个政策开始执行了吗？对此，荥阳慈善总会名誉会长、荥阳市
委书记杨福平说，把慈善文化列入考核，在干部考核的 100分中，慈
善占了4分，属于精神文明范畴的考核。

“目前，还没有进入考核期间，根据工作安排，预计将在年底展开
考核，具体将采取分级考核的方式，即县里考核机关和局委，乡镇考
核村等。”杨福平说，此举可以说在考核干部的“官德”，而且将慈善工
作列入市委、市政府的重要工作议程。

昨天，是河南省荥阳市首个全民慈善日，全市各企事业单位、广大干部群众踊跃
参与慈善捐款活动，当日募集善款13719864元，单笔最大捐款额为1000万元。20名
受助群众现场接受了爱心捐款。 晚报记者 裴蕾 姚辉常 文/图

荥阳首个全民慈善日：募集善款1371万元
单笔最大捐款额为1000万元

““被人帮助很开心，帮助他人也很开心被人帮助很开心，帮助他人也很开心””


